

# Aktuelles

 **der Geschäftsführung**



**AN: ALLE MITARBEITENDE DER KJA KÖLN**

**15\_AM**

08.12.2023

Seite 1/1

**Thema: Neue Leitung Presse und Kommunikation ab dem 01.01.2024**

Liebe Mitarbeiter\*innen der KJA Köln,

wie ihr wisst, wird unser bisheriger Leiter der Stabsstelle Presse und Kommunikation Daniel Könen zum 01.01.2024 neuer Referatsleiter Pastoral und Pädagogik.

In diesem Zuge sind wir sehr froh darüber, dass auch die Nachfolge für Daniel nun gefunden wurde.

So freuen wir uns, Euch heute

**Barbara Cremer**

als neue Leiterin Presse und Kommunikation und Mediensprecherin der KJA Köln vorstellen zu dürfen.

Barbara ist seit 2019 Referentin für Presse und Kommunikation bei der KJA Köln und hat in dieser Funktion die Leitung bei allen anfallenden Aufgaben und Neuentwicklungen unterstützt. Ebenso hat sie in der Vergangenheit viele Projekte entwickelt und im Sinne des Unternehmens umgesetzt. Wir schätzen ihre zuverlässige und authentische Art, mit der sie die KJA Köln fortan nach innen und außen vertritt.

Wir wünschen ihr viel Erfolg und Gottes Segen.

Mit freundlichen Grüßen

Georg Spitzley      Bernd Rustemeyer  
Geschäftsführer    Referatsleiter